

## SUMMARY

# ANALISIS KINERJA KEUANGAN PT HANJAYA MANDALA SAMPOERNATbk. BERDASARKAN METODE DU PONT DIBANDINGKAN DENGAN PERUSAHAAN SEJENIS PT GUDANG GARAM Tbk.

Created by PUTRI WULANDARI

**Subject** : ANALISIS KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN METODE DU PONT

**Subject Alt** : ANALISIS KINERJA KEUANGAN BERDASARKAN METODE DU PONT

**Keyword** : KINERJA KEUANGAN; METODE DU PONT;

### Description :

Dalam mengukur kinerja keuangan perusahaan, salah satunya dapat menggunakan "Du Pont System Analysis" yang menguraikan hubungan pos-pos laoproan keuangan secara mendetail dan menjadikan return on investment (ROI) sebagai parameternya. Besar kecilnya ROI akan berpengaruh pada kinerja keuangan perusahaan. Dimana margin laba bersih (net profit margin) dan perputaran total aktiva (total assets turnover) sebagai elemen penghubung ROI. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimanakah kinerja berdasarkan metode du pont PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk dengan PT Gudang Garam, Tbk pada tahun 2007, 2008, 2009 dan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan kinerja keuangan pada PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk dan PT Gudang Garam, Tbk pada laporan keuangan tahun 2007, 2008, 2009.

Hasil penelitian secara umum berdasarkan analisis laporan keuangan dengan sistem Du Pont adalah bahwa PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk memiliki kinerja keuangan yang lebih baik dibandingkan dengan perusahaan sejenisnya PT Gudang Garam, Tbk. Hal ini terlihat dari nilai tingkat pengembalian investasi (ROI) PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk menunjukkan angka yang lebih besar dibandingkan dengan PT Gudang Garam, Tbk. Penyebab ROI PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk lebih tinggi adalah margin laba bersih dan perputaran total aktiva yang dihasilkan lebih besar dari pada perusahaan sejenisnya PT Gudang Garam, Tbk. Ini menandakan bahwa PT Hanjaya Mandala Sampoerna, Tbk lebih efektif dalam meningkatkan penjualan dan total assets yang dimiliki cukup efektif untuk memaksimalkan pendapatan guna meningkatkan return on investment (ROI).

**Contributor** : Drs. Darmansayah Hs, Akt, MM

**Date Create** : 10/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-12-002

**Collection** : 2007-12-002

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor